



Paris, France – le 15 septembre 2011

ESI reçoit le trophée de l'Innovation, Ernst & Young et Syntec Numérique « Top 250 des éditeurs de logiciels Français »

ESI est le leader et pionnier des solutions de prototypage virtuel.

Informations Boursières

Cotation sur le compartiment C de NYSE Euronext Paris

[ISIN FR 0004110310](#)

Contacts

[ESI Group](#)

Céline Gallerne

T: +33 (0)1 41 73 58 46

[Celine.Gallerne@esi-](mailto:Celine.Gallerne@esi-group.com)

group.com

Retrouvez notre section Presse

www.esi-group.com/newsroom

Connectez-vous avec ESI



Paris, le 15 septembre 2011 – [ESI Group](#), leader et pionnier des solutions de [prototypage virtuel](#) pour les industries manufacturières, a remporté le trophée de l'Innovation, attribué dans le cadre du premier « Top 250 des éditeurs de logiciels Français » par Ernst & Young et Syntec Numérique.

Ce premier classement et les quatre trophées associés visent à promouvoir une industrie française du logiciel en plein essor, ainsi qu'à attirer l'attention de décideurs politiques et économiques. Syndicat professionnel comptant plus de 1100 membres dont 550 éditeurs de logiciels, Syntec Numérique a mobilisé toute son expertise afin de publier ce classement industriel, fournissant une vision actuelle aussi objective que possible du marché français du logiciel.

Un jury indépendant, présidé par **Jean-Bernard Schmidt**, fondateur de Sofinnova, et composé d'experts industriels et universitaires (DailyMotion, Epita, Facebook, HP France, IT-Translation et Ubisoft), s'est concerté afin de remettre quatre trophées aux sociétés qui ont excellé dans les domaines spécifiques suivants : Innovation, Développement International, Jeux sociaux, Modèle économique de nouvelle génération. La cérémonie organisée par le Syntec et Ernst & Young s'est déroulée le 6 septembre à la Chambre de Commerce de Paris, sous le haut patronage de **Mme Valérie Pécresse**, Ministre du Budget, des Comptes publics et de la Réforme de l'Etat, porte-parole du Gouvernement. Parmi ces quatre lauréats, [ESI Group](#) a été couronnée du trophée de l'Innovation.

Alain de Rouvray, Président Directeur Général d'[ESI Group](#), qui a reçu le prix lors de la soirée a déclaré : « C'est un honneur pour ESI de recevoir le prix de l'Innovation de cette première édition du « Top 250 des éditeurs de logiciels Français ». Chez ESI, l'innovation est tenue particulièrement à cœur, car elle est le moteur et l'inspiration de nos produits. Notre préoccupation constante est d'utiliser au plus simple et de façon originale les avancées informatiques et technologiques les plus récentes pour créer de la valeur opérationnelle et compétitive pour nos clients industriels, tout en privilégiant l'utilité sociale ».

ESI a connu son premier succès international dans les années 1980 avec la création du logiciel pionnier de simulation du Crash Test automobile (PAM-CRASH) utilisé aujourd'hui dans le monde entier et contributeur avéré à l'amélioration de la sécurité des passagers. Au cours des années, ESI a œuvré activement à l'évolution du marché de la simulation numérique dans diverses industries telles les Transport, l'Aéronautique, l'Energie ou l'Electronique, pour promouvoir tous types d'essais virtuels.



L'approche innovante d'[ESI](#) permet de soutenir les propres innovations de ses clients. Le secteur du [prototypage virtuel](#), un secteur à forte croissance, révolutionne les processus d'ingénierie produit dans de nombreuses industries, permettant des itérations dès les premières étapes du cycle de développement. Ceci participe à réduire les délais de mise sur le marché et les coûts associés.

Plus récemment, ESI a lancé les premières solutions de « Prototypage Virtuel intégral », permettant par étapes l'optimisation de la performance et de la fabrication de produits industriels innovants et complexes (airbags, sièges, carrosseries, microprocesseurs, éléments en matériaux composites, etc.) jusqu'à leur pré-certification. Exigées par les grands comptes industriels, portées par l'accélération et la disponibilité de l'informatique haute performance, ces techniques d'Ingénierie et de Réalité Virtuelles devraient connaître un essor considérable sur les prochaines années.

À propos d'ESI Group

[ESI](#) est pionnier et principal acteur mondial de solutions de prototypage virtuel pour les industries manufacturières, avec prise en compte de la physique des matériaux. [ESI](#) a développé un ensemble cohérent d'applications métiers permettant de simuler de façon réaliste le comportement des produits pendant les essais, de mettre au point les procédés de fabrication en synergie avec la performance recherchée, et d'évaluer l'impact de l'environnement sur l'utilisation des produits. Cette offre constitue une solution unique, ouverte et collaborative de prototypage virtuel intégral avec l'élimination progressive de l'utilisation du prototype physique pendant la phase de développement du produit. Présent dans plus de 30 pays, [ESI](#) emploie au travers de son réseau mondial environ 850 spécialistes de haut niveau. [ESI Group](#) est cotée sur le compartiment C de NYSE Euronext Paris. Pour plus d'informations visitez www.esi-group.com.

Retrouvez ESI sur [Twitter](#), [Facebook](#), et [YouTube](#)

ESI Group – Relations Presse

[Céline Gallerne](#)

T: +33 (0)1 41 73 58 46